

Capitanes

(04-10-2024).- Matías Caride...

Es el capitán de Opella, el nuevo nombre que lleva la división de Consumo de Sanofi. Hoy anuncia una inversión por 2 mil 300 millones de pesos para la construcción de una planta de manufactura en Ocoyoacac, Estado de México, en la que se elaborará el probiótico Enterogermina para abastecer al mercado de México y América Latina.

¿Nuevas rondas?

En estos días, generó mucha expectativa entre representantes del sector privado el guiño que hizo la Presidenta Claudia Sheinbaum a las inversiones privadas como complemento de los recursos públicos.

Con un margen de maniobra muy acotado para financiar todas las grandes obras anunciadas -sobre todo trenes, carreteras y proyectos renovables- se quedó en el aire qué pasará con el sector petrolero y la participación del sector privado.

¿Qué sabemos sobre el tema de hidrocarburos? Únicamente que se establece una meta de producción de 1.8 millones de barriles, la cual, vista desde la producción actual de crudo que ronda 1.5 millones de barriles, está un poco lejana.

Dados los resultados de los últimos seis años en esa materia, la estrategia de apostar a campos conocidos, por no decir que en franco declive, no fue la más adecuada para Pemex. Sin embargo, su esquema de contratación que considera solo servicios petroleros fue conveniente para algunas empresas, los contratistas de siempre y nuevos participantes como Grupo Carso y Mota Engil.

¿Y en el caso de los privados? Poco a poco, las grandes empresas se han retirado y otras, como la italiana Eni, trabajan de manera adecuada sin hacer mucho ruido.

La pregunta que queda en el aire es ¿qué va a pasar con este modelo de rondas de exploración y producción?

En la Amexhi, que preside Alberto de la Fuente, tienen esperanza de que vengan acercamientos con el Gobierno a la brevedad.

Interés en México

En las últimas semanas se ha anunciado la llegada de empresas extranjeras al País.

La alemana Fix, enfocada en el transporte de pasajeros, y la china Hoymiles, que ofrece soluciones de energía solar fotovoltaica, son algunos ejemplos.

Ahora se suma Due Network, fintech con sede en Londres, enfocada en mejorar los pagos transfronterizos a través de innovaciones en blockchain y stablecoins.

Su arribo a México forma parte de la estrategia para expandirse en Latinoamérica, que incluye a Argentina, Brasil y Colombia; además de su presencia en 60 países.

La fintech, que en la región lidera Vasco Moura, ofrece cuentas bancarias virtuales multdivisa, transferencias y remesas globales, acceso a tipos de cambio competitivos, billeteras digitales y cuentas en dólares digitales.

Su enfoque es de autocustodia, lo que significa que los clientes siempre tienen control total y acceso directo a sus fondos sin la participación de intermediarios.

Esto es relevante debido a que los pagos transfronterizos pueden ayudar a que las empresas, sobre todo Pymes, se integren en las cadenas de suministro de los sectores automotriz, agroindustria y manufactura.

Según Minsait Payments, en 2023 se registraron pagos transfronterizos por 190 billones de dólares, a nivel mundial, que podrían crecer a 250 billones en 2027.

Consumo sostenible

Este viernes se lleva a cabo el primer "Showroom por un mundo mejor", que abordará la transformación empresarial a través del consumo sostenible y mejores prácticas corporativas.

El evento es impulsado por In All We Trust, a cargo de Adriana Pulido, y está dirigido a empresarios y especialistas en recursos humanos, finanzas sostenibles y compras.

Los temas a discutir son economía circular, consumo de impacto en cadenas de proveeduría, inclusión económica, disminución de residuos y cultura organizacional sostenible, los cuales estarán a cargo de expertos nacionales e internacionales.

También se presentarán proyectos e iniciativas sociales enfocadas en el empoderamiento económico de comunidades vulnerables, como emprendimientos de personas con discapacidad, mujeres privadas de su libertad y víctimas de trata.

El evento es gratuito y se realiza en Ciudad de México.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-10-04/op279528>

Fecha de publicación: 04-10-2024